

Benigno López pide a Vicepresidencia un informe sobre la situación de los jóvenes

El Valedor do Pobo y su colega vasco investigan el envío de menores inmigrantes a Galicia

El Valedor do Pobo y su homólogo vasco han abierto sendas quejas de oficio —recurso ordinario para intervenir en asuntos de actualidad— y actuarán de forma coordinada en el caso del envío a Galicia de me-

nores inmigrantes procedentes del País Vasco. El valedor remitió ayer una carta al vicepresidente de la Xunta, responsable de las políticas de la infancia y de los centros de menores, en la que le solicita a que en el plazo

de quince días le remita un informe sobre la situación de los jóvenes, acogidos ahora en instituciones de A Coruña y Ferrol. La fiscalía sospecha que los menores fueron aleccionados para venir a Galicia. » 8

Apuñala a su ex pareja en la AP-9 cerca de Vigo y se entrega con el cadáver en Cambre

Luis Manuel Conde Failde, vecino de Cambre, de 43 años, se confesó anteayer autor de la muerte de Fabiola Mariana da Silva, de 30 años, residente en Oporto, a la que apuñaló dos veces en el tórax. Tras el apuñalamiento, el presunto homicida colocó el cadáver en el asiento trasero del vehículo y condujo más de 130 kilómetros hasta el cuartel de la Guardia Civil de Cambre, donde se entregó. Los hechos tuvieron lugar sobre las siete de la tarde del pasado lunes en el área de descanso de Bértoña (Vilaboa), en la AP-9. La pareja viajaba de Oporto a Galicia, donde la mujer debía recoger a la hija de ambos, de cinco años de edad, para llevarla de regreso a Portugal. Las desavenencias sobre la custodia de la pequeña parecen el desencadenante del crimen. » 4 y 5

El presunto homicida viajó 130 kilómetros con la mujer muerta en el asiento trasero



El presunto homicida, después de comparecer en los juzgados de A Coruña

ponle ritmo a tus celebraciones

BODAS • BANQUETES
BAUTIZOS • COMUNIONES
CENAS DE EMPRESA •
CENA CON BAILE VIERNES Y SÁBADOS

CELEBRA TU Cumpleaños
CON NOSOTROS Y TE
REGALAMOS LA TARTA
QUE TU ELLAS

RODIZIO BRASILEÑO

Recanto Gaucho

Reservas: 981 67 36 85 - 657 425 970 • Lugar Orta, 3 - ALLEGONDO

DE SOL A SOL

Una sentencia

La pena de tres años de prisión impuesta a los dos individuos que colocaron una bomba en un cajero de Santiago no parece en absoluto excesiva. Seguramente se ajusta a derecho y cumple su función en cuanto a la administración de justicia. Parece que era mucho pedir que también fuera un elemento disuasorio para aprendices de terroristas.



Los Príncipes consolaron a las familias de los soldados | RAMÓN LEIRO

Dolor en el funeral de Figueirido » 2 y 3

TERRORISMO

Penas leves de 4 y 3 años para los independentistas que pusieron una bomba en Santiago en el 2004» 14

FRAUDE SANITARIO

El médico y ex concejal tránsfuga de Sada firmó 10.600 recetas a ocho pensionistas en dos meses » 15

CATASTRO

45 concellos amenazan con embargar a un ourensano por no pagar el IBI de propiedades que no son suyas » 16

CRISIS MUNDIAL

Solbes advierte que no se puede desayunar un café con churros por la mañana y refundar el capitalismo por la tarde » 43

Rajoy pide a Zapatero que apoye a las pymes y critica a los empresarios que han querido «forrarse» en poco tiempo » 42

La Voz de A Coruña

PSOE y BNG aún negocian los presupuestos municipales para el próximo año » L2 y L3

Hoy
GRATIS



de lunes a viernes

Hoy
por solo
5,95 €



Marcado por el odio
cada miércoles

Relojes D&S
Modelo
Lamder



Cupón 3
12 Nov

de lunes a viernes